

SUMMARY

PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN DAN PROFITABILITAS TERHADAP TINDAKAN PERATAAN LABA SERTA NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE TAHUN 2010-2014

Created by SUSI WULAN DARI

Subject : PERUSAHAAN, LABA, PERBANKAN
Subject Alt : COMPANY, PROFITS, BANKING
Keyword : ukuran perusahaan;profitabilitas;perataan laba;nilai perusahaan

Description :

Perusahaan melakukan perataan laba yang bertujuan untuk menstabilkan laba sesuai kepentingannya. Hal ini dilakukan untuk menarik perhatian investor, perhatian investor yang selama ini cenderung terpusat pada informasi laba tanpa memperhatikan proses yang digunakan untuk mencapai tingkat laba tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari ukuran perusahaan dan profitabilitas terhadap perataan laba serta nilai perusahaan. Ukuran perusahaan diukur dengan Ln total aset, profitabilitas diukur dengan Return On Equity (ROE), perataan laba diukur menggunakan indeks ekcel dengan menggunakan skala dummy variabel, dan nilai perusahaan diukur dengan harga saham.

Penelitian ini menggunakan sampel industri perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode pengamatan 2010-2014 sebanyak 170 perusahaan. Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik sampel jenuh. Metode analisis yang digunakan adalah metode analisis regresi binary logistic dan regresi two-stage least square (2SLS).

Penelitian ini menunjukkan terdapat pengaruh ukuran perusahaan dan profitabilitas terhadap perataan laba secara simultan dan terdapat pengaruh positif profitabilitas terhadap praktik perataan laba secara parsial. Terdapat pengaruh ukuran perusahaan dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan secara simultan, terdapat pengaruh positif ukuran perusahaan terhadap nilai perusahaan secara parsial dan terdapat pengaruh positif profitabilitas terhadap nilai perusahaan secara parsial.

Date Create : 01/04/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212127
Collection : 201212127
Call Number : 12-2016-S081
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor